

Ya está en funcionamiento el autobús que conecta el centro con Araso y el C.C Txingudi

Administrator-k idatzia

Igandea, 2012(e)ko martxoa(r)en 18-(e)an 10:28etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com , el domingo día 18 de Marzo de 2012.

Ya está en funcionamiento el autobús que conecta el centro con Araso y el C.C Txingudi

Este servicio estará disponible hasta que entren en funcionamiento las nuevas líneas urbanas de autobuses

Tras la aprobación en el Pleno, por unanimidad, de la modificación de las líneas urbanas de autobuses, esta mañana ha entrado en funcionamiento el autobús provisional que unirá el centro de la ciudad con el Parque Comercial Txingudi y Araso. Como ha recordado la delegada de Movilidad, Cristina Laborda “hasta que entren en marcha las nuevas líneas, queremos facilitar el acceso a los usuarios y trabajadores de estos entornos. Gran parte de la población se había quedado sin conexión con estas zonas por la decisión de la Diputación de cambiar el recorrido del autobús E-22 y el Ayuntamiento considera prioritario poner con urgencia este servicio por lo que hemos dispuesto esta medida provisional.” Este autobús, cuyo billete costará lo mismo que en el resto de urbanos, arrancará a las 8.10 y funcionará hasta las 22.30. Se podrá utilizar la tarjeta Lurraldebus y tendrá una periodicidad de una hora; saldrá a y media de la parada próxima al Parque Comercial Txingudi conectando el centro de Irun con paradas en Ventas, avenida de Elizatzo, avenida de Gipuzkoa y Paseo de Colón para volver de nuevo hacia Araso a través de la calle Aduana. El coste de este servicio que asume el Ayuntamiento es de 14.853€

Cabe destacar que una vez que entren en funcionamiento las nuevas líneas, previsto para el 1 de mayo, un autobús de la L-2 llegará hasta el Parque Comercial Txingudi y Araso cada hora, por lo que la conexión de estas zonas con el centro de Irun estará garantizada.